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ATA N.° 3 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CENTRO 

TECNOLÓGICO  

  

Ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do 

Centro Tecnológico, realizada de forma híbrida no dia 17 

de abril de 2024, às 14 horas, no Auditório da Fundação 

Stemmer para Pesquisa, Desenvolvimento e Inovação – 

FEESC e por meio da sala de webconferência 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc 

ctcdirecao-do-centro. 

 

Aos dezessete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, de 1 

forma híbrida, na sala de webconferência https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-ctc-2 

direcaodo-centro e no Auditório da Fundação Stemmer para Pesquisa, Desenvolvimento e 3 

Inovação – FEESC, reuniram-se os membros do Conselho do Centro Tecnológico (CTC) da UFSC, 4 

convocados por meio do Edital nº 3/2024/CONSELHO/CTC, para Sessão Ordinária do Conselho de 5 

Unidade do Centro Tecnológico, com a presença dos(as) conselheiros(as) Edson Roberto De Pieri, 6 

Sérgio Peters, Letícia Mattana, Rodrigo Castelan Carlson, Luciana Rohde, Renato Lucas Pacheco, 7 

Gregório Jean Varvakis Rados, Lynceo Falavigna Braghirolli, Agenor Furigo Junior, Rodrigo de 8 

Almeida Mohedano, Rafael de Santiago, Ricardo Socas Wiese, Liane Ramos da Silva, Roberto 9 

Francisco Coelho, Carlos Enrique Niño Bohorquez, Mônica Maria Mendes Luna, Camila Michels, 10 

Marco Di Luccio, Bruno Segalla Pizolatti, Lúcia Helena Martins Pacheco, Álvaro Junio Pereira 11 

Franco, Maíra Longhinotti Felippe, Julio Elias Normey Rico, Fernanda Fernandes Marchiori, Telles 12 

Brunelli Lazzarin, Henrique Simas, João Batista Rodrigues Neto, Lizandra Garcia Lupi Vergara, 13 

Débora de Oliveira, Jaciane Lutz Ienczak, Rogério Cid Bastos, Mayara Teodoro Bellettini, Rian de 14 

Almeida do Rosário, Ubirajara Franco Moreno, Roberto Willrich, Joceli Mayer e Moacir Antônio 15 

Marafon, sob a Presidência de Edson Roberto De Pieri, Diretor do CTC, e secretariada pela 16 

servidora técnico-administrativa em educação Ariana Casagrande. Havendo número legal, a 17 

Presidência cumprimentou a todos e deu início à sessão. O Presidente justificou a ausência dos 18 

(as) conselheiros (as) Márcio Castro, Cristina Meinhardt, Miguel Moreto, Vinicius Lohn da Silva e 19 

Roberto Carlos dos Santos Pacheco. O Presidente colocou em apreciação a pauta do dia, a qual 20 

foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao primeiro item da pauta: 1. Apreciação e aprovação 21 

da ata n.º 9/2023 da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do Centro Tecnológico de 20 de 22 

dezembro de 2023. A ata foi disponibilizada anteriormente aos conselheiros. Houve sugestões de 23 

alterações do conselheiro Renato Lucas Pacheco, sendo algumas delas acatadas. Uma nova versão 24 

foi disponibilizada previamente à sessão, de forma que o Presidente não viu a necessidade de 25 

fazer a sua leitura. Na sequência, colocou o item em apreciação. Em votação, a ata foi aprovada 26 

por unanimidade. 2. Apreciação e aprovação da ata n.º 2/2024 da Sessão Ordinária do Conselho 27 

de Unidade do Centro Tecnológico de 28 de fevereiro de 2024. A ata foi disponibilizada 28 
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anteriormente aos conselheiros, de forma que o Presidente não viu a necessidade de fazer a sua 29 

leitura. Na sequência, colocou o item em apreciação. Em votação, a ata foi aprovada por 30 

unanimidade. 3. Apreciação e aprovação da ata n.º 2/2024 da Sessão Ordinária da Câmara de 31 

Administração do Centro Tecnológico de 13 de março de 2024. A ata foi disponibilizada 32 

anteriormente aos conselheiros, de forma que o Presidente não viu a necessidade de fazer a sua 33 

leitura. Na sequência, colocou o item em apreciação. Em votação, a ata foi aprovada por 34 

unanimidade. 4. Apreciação e aprovação da ata n.º 3/2024 da Sessão Ordinária da Câmara de 35 

Administração do Centro Tecnológico de 10 de abril de 2024. A ata foi disponibilizada 36 

anteriormente aos conselheiros, de forma que o Presidente não viu a necessidade de fazer a sua 37 

leitura. Na sequência, colocou o item em apreciação. Em votação, a ata foi aprovada por 38 

unanimidade. 5. Aprovações ad referendum. a) Indicação de membros da Comissão Avaliadora 39 

de Memoriais da Avaliação de Desempenho (MADs) e Memoriais de Atividades Acadêmicas 40 

(MAAs) ou Teses Inéditas dos docentes do CTC aptos a se submeter à promoção à Classe E no 41 

primeiro semestre de 2024. Comissão Avaliadora: ANTONIO CEZAR BORNIA (Titular Interno – 42 

UFSC); UBIRATAN HOLANDA BEZERRA (Titular Externo – UFPA); FRANCISCO MARCONDES (Titular 43 

Externo – UFC); HENOR ARTUR DE SOUZA (Titular Externo – UFOP); RONALDO DOS SANTOS 44 

MELLO (Suplente Interno – UFSC); LIGIA DAMASCENO FERREIRA MARCZAK (Suplente Externo – 45 

UFRGS); ELIANA FERREIRA RODRIGUES (Suplente Externo – UFOP). A Presidência e Vice-46 

Presidência fizeram uma breve explanação acerca da escolha da banca examinadora, informando 47 

que foram mantidos os mesmos membros escolhidos para as defesas dos memoriais de 2023.2, 48 

quando não houve candidatos. O item foi posto em apreciação e, após, em votação, sendo o ad 49 

referendum homologado por unanimidade. 6. Processo n.º 012122/2024-87. Requerente: Carlos 50 

Manuel Taboada Rodriguez. Assunto: Pedido de renovação de serviço voluntário. Relatoria: 51 

Roberto Carlos dos Santos Pacheco. O Presidente justificou a ausência do conselheiro e passou a 52 

palavra à Vice-Presidência, que fez leitura do parecer do relator, manifestando-se favorável ao 53 

pedido de renovação de serviço voluntário do requerente. O item foi posto em apreciação e, após, 54 

em votação, sendo aprovado por unanimidade. 7. Processo: n.º 23080.013401/2024-68. 55 

Requerente: Departamento de Automação e Sistemas. Assunto: Alteração de nomenclatura e 56 

código do Departamento de Automação e Sistemas. Relatoria: Agenor Furigo Junior. A Presidência 57 

fez uma breve explanação acerca da proposta de alteração do nome e do código do 58 

Departamento, explicando que, tanto o Departamento de Automação e Sistemas quanto o 59 

Departamento de Atenção à Saúde utilizam a sigla DAS, o que acaba gerando certa confusão. 60 

Além disso, de forma padrão, os departamentos não utilizam mais a letra “d” em suas siglas. Com 61 

a palavra, o relator do processo, conselheiro Agenor Furigo Junior, fez a leitura do seu parecer, 62 

manifestando-se favorável ao pedido de alteração da nomenclatura e código do Departamento 63 

de Automação e Sistemas (DAS) para Departamento de Engenharia de Automação e Sistemas 64 

(EAS). O item foi posto em apreciação, não havendo manifestações contrárias. Após, foi posto em 65 

votação, sendo aprovado por unanimidade. 8. Processo nº: 23080.010102/2024-71.  Requerente: 66 

Departamento de Engenharia Mecânica. Assunto: Criação do Núcleo SC2C.Aero – Centro de 67 

Convergência de Santa Catarina em Tecnologias Aeroespaciais. Relatoria: Rafael de Santiago. Com 68 

a palavra, o relator conselheiro fez a leitura do seu parecer, manifestando-se favorável à criação 69 

do núcleo de pesquisa “Núcleo SC2C.Aero - Centro de Convergência de Santa Catarina em 70 
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Tecnologias Aeroespaciais”. Após a leitura do parecer, o item foi posto em discussão. Não houve 71 

manifestações contrárias. O item foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 9. 72 

Recondução dos representantes dos servidores técnico-administrativos em educação – STAES, 73 

no Conselho do CTC. Período:  16/03/2024 a 15/03/2026. Com a palavra, a Presidência informou 74 

que os quatro representantes atuais (titulares e suplentes) foram consultados e aceitaram a 75 

indicação de recondução dos cargos para um período de dois anos, conforme previsto no 76 

Regimento Interno do CTC. Os nomes dos representantes Mayara Teodoro Belletini (Titular), 77 

Francyne Martins Espíndola (Suplente), Rian de Almeida do Rosário (Titular) e Lívia Scheffer 78 

Santos (Suplente) foram postos em votação e, não havendo manifestações contrárias, foram 79 

aprovados por unanimidade. 10. Indicações de coordenadores de pós-graduação para a 80 

representação na Câmara de Pós-graduação - CPG. Com a palavra, o vice-presidente, Prof. Sérgio 81 

Peters, informou que há vacância de uma vaga de titular e duas de suplentes na CPG. Ainda com 82 

a palavra, informou que os coordenadores e subcoordenadores dos programas de pós-graduação 83 

do Centro foram consultados, resultando nas seguintes indicações: Rogério Cid Bastos, Ana Maria 84 

Bencciveni Franzoni, Lizandra Garcia Lupi Vergara e Gisele de Lorena Chaves. Os nomes foram 85 

apreciados e, na sequência, postos em votação, sendo aprovados por unanimidade, da seguinte 86 

forma: Rogério Cid Bastos (titular), Ana Maria Bencciveni Franzoni (suplente), Lizandra Garcia Lupi 87 

Vergara (suplente). A subcoordenadora Gisele de Lorena Chaves ficou com seu nome à disposição.  88 

11. Indicações de membros do Comitê Gestor do InPETU hub:   Armando Albertazzi Gonçalves 89 

Jr – Presidente; Milton Pereira - Vice-presidente; Sérgio Peters - Representante indicado pela 90 

Direção do CTC; Luiz Salomão Ribas Gomes - Representante dos pesquisadores atuantes no 91 

InPETU hub; ACATE - Entidade representante do ecossistema de inovação parceiro do InPETU hub; 92 

Clarissa Stefani Teixeira - Representante indicada pela SINOVA; Representante a ser indicado pelo 93 

Sapiens Parque. O Presidente fez uma breve explanação sobre o andamento e a situação atual do 94 

projeto, esclarecendo algumas dúvidas dos conselheiros. Com a palavra, o Prof. Sérgio Peters 95 

informou os nomes indicados, como sequência de um trabalho de dois anos, e colocou-os em 96 

apreciação. Não havendo manifestações contrárias, os nomes foram postos em votação, sendo 97 

aprovados por unanimidade. 12. Proposição de sistemática para ocupação das vagas dos 98 

calouros dos cursos de graduação do CTC. Grupo de trabalho: Sergio Peters, Antônio Carlos 99 

Mariani, Mayara Teodoro Bellettini, Liane Ramos da Silva e Vanessa Stopanovski Ribeiro. A 100 

Presidência passou a palavra à Vice-presidência, que fez uma apresentação da proposição 101 

sistemática para a ocupação das vagas dos calouros dos cursos de graduação do CTC, informando 102 

que o grupo de trabalho se reuniu diversas vezes no último mês para compilar os dados 103 

apresentados e buscar soluções para este problema. Os dois princípios apresentados são: i. 104 

ocupação da totalidade das vagas ofertadas pelos cursos de graduação com candidatos 105 

aprovados; ii. não haver ingressos tardios (após o início do período letivo). Em sua apresentação, 106 

o grupo de trabalho informou que “apesar de em todos os cursos do CTC haver candidatos em 107 

número suficiente para ocupar a totalidade das vagas ofertas para 2024-1, no primeiro dia do 108 

semestre letivo (11/março), havia em torno de 119 (21,4%) vagas ainda não ocupadas. Com as 109 

chamadas tardias realizadas e processamento de ingressos pendentes, em 10/abril, último dia de 110 

matrícula de classificados, havia algo como 107 (19,2%) vagas não ocupadas. Após a aplicação do 111 

Edital Nº 001/2024/PROGRAD/PROAFE/UFSC, em 12/abril permaneceram algo em torno de 88 112 
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(13,8%) vagas não ocupadas, a maioria delas originalmente destinadas às PAAs (Políticas de Ações 113 

Afirmativas). Segundo o §5° do Art. 36 da Resolução 017/CUn/97, estas vagas deveriam ser 114 

‘automaticamente remanejadas para o segundo semestre letivo’, dando oportunidade para 115 

ocupá-las via formas alternativas de ingresso como: vestibular de inverno, reopção, ingresso por 116 

histórico escolar, uso de lista de espera de outro concurso, etc. Contudo, o acompanhamento 117 

histórico do processo de chamadas em anos anteriores mostra que tal preceito nem sempre é 118 

seguido, resultando em vagas efetivamente ociosas. Esta ociosidade impacta diretamente no 119 

planejamento de ensino, nos índices de evasão e de formandos dos cursos, assim como na 120 

captação de recursos da UFSC uma vez que tem reflexo direto na matriz orçamentária, cujos 121 

cálculos incluem fatores como o número de alunos matriculados e, principalmente, de alunos 122 

formados”. O grupo de trabalho relatou a necessidade de a Universidade rever, reestruturar e 123 

integrar os procedimentos correlatos à sistemática de chamada de candidatos via processo 124 

seletivo, considerando: 1. Ampliar a transparência interna do processo de chamadas; 2. Otimizar 125 

chamadas e remanejamentos de candidatos; 3. Melhorar o processo de comunicação com os 126 

candidatos; 4. Agilizar o trabalho das comissões de validação da PROAFE. Como recomendações, 127 

o grupo de trabalho sugeriu: i. definir um Coordenador de Ensino para o CTC, a exemplo do que 128 

ocorre com as áreas de pesquisa e extensão, com a finalidade de articular aspectos relativos à 129 

oferta e gestão de vagas nos cursos de graduação no Centro. ii. encaminhar o presente 130 

documento para apreciação do Comitê de Governança Digital da UFSC para que avaliem as 131 

sugestões do Centro; iii. criar uma Comissão Permanente de Ingresso. Após a explanação, 132 

diversos conselheiros solicitaram a palavra para relatar suas experiências negativas com o sistema 133 

de matrículas. A conselheira Mayara Bellettini e a servidora técnico-administrativa em educação 134 

Vanessa Stopanovski Ribeiro, integrantes do grupo de trabalho, relataram suas experiências com 135 

os trâmites de matrículas nas coordenadorias dos cursos, reforçando a necessidade de “melhorias 136 

urgentes” no sistema de matrículas para o ano de 2025, além de relatarem que: i. o diálogo com 137 

a PROGRAD sobre este assunto vem de anos anteriores, mostrando-se até o momento sem 138 

resultado. ii. a publicação do Edital nº 001/2024/PROGRAD/PROAFE/UFSC considerou que as 139 

dificuldades encontradas para a finalização dos processos de matrículas são decorrentes da greve 140 

dos servidores técnico-administrativos, quando na realidade o problema é persistente de anos 141 

anteriores e não têm relação com a greve dos servidores; iii. as proposições apresentadas são 142 

ajustes viáveis de ser implantados. O conselheiro Ubirajara Moreno chamou a atenção para o 143 

problema de haver um alto número de desistência de calouros após serem chamados para 144 

ingressar na universidade. Com a palavra, as conselheiras Luciana Rohde e Liane Ramos da Silva 145 

informaram que os cursos do CTC possuem dificuldade no preenchimento das vagas oriundas do 146 

SISU e das Ações Afirmativas, pois nem todas as vagas são preenchidas, impedindo a chamada de 147 

novos alunos em outras listas. Além disso, as conselheiras também informaram que o alto custo 148 

de vida em Florianópolis é um dos motivos da desistência das vagas, pois o custo de vida elevado 149 

faz com que os calouros optem por cursar em universidades de outros municípios onde também 150 

foram aprovados e que o custo de vida é mais baixo. O conselheiro João Batista solicitou a palavra 151 

para relatar a necessidade de haver um ponto de acolhimento para receber os calouros na 152 

Universidade, pois muitos deles chegam na Universidade e sentem falta de informações básicas. 153 

Outro assunto relatado pelos conselheiros é a dificuldade de comunicação com os candidatos 154 
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aprovados, pois os sistemas de matrículas não estão interligados e as secretarias de cursos ficam 155 

impossibilitadas de entrar em contato com os calouros, uma vez que os sistemas não 156 

disponibilizam todos os dados necessários para o contato. O conselheiro Renato Lucas Pacheco 157 

pediu a palavra para parabenizar o trabalho do grupo.  Após as manifestações dos conselheiros, 158 

a Presidência agradeceu aos conselheiros pelos comentários relatados e parabenizou o grupo de 159 

trabalho pelo desenvolvimento do estudo. Na sequência, em comum acordo com os conselheiros, 160 

comunicou que as proposições apresentadas pelo grupo de trabalho serão encaminhadas para as 161 

instâncias superiores para que o assunto seja discutido. Informes. O Presidente informou sobre: 162 

i. aparelhos de ar-condicionado: os 85 aparelhos adquiridos chegaram, porém, a empresa está se 163 

negando a fazer a instalação dos novos aparelhos. ii. Auditório Teixeirão: está pendente o projeto 164 

de climatização, de responsabilidade do DPAE. iii. formaturas: em decorrência da greve dos 165 

servidores técnicos-administrativos, a Direção do Centro viabilizou as cerimônias de formaturas 166 

dos cursos do CTC, em conjunto com a Coordenadoria de Eventos/Formaturas e Departamento 167 

de Cultura e Eventos – DeCEven, além de auxiliar nas demais formaturas de outros Centros de 168 

Ensino. O conselheiro Renato Lucas Pacheco solicitou que conste em ata “o reconhecimento da 169 

bela atuação” da Direção do CTC. iv. representação discente no Conselho do CTC: os mandatos 170 

de 5 titulares e 2 suplentes dos atuais representantes estão vencendo e será feita uma consulta 171 

para possível recondução, caso haja interesse dos discentes. Ato contínuo, o Presidente 172 

agradeceu a presença dos(as) conselheiros(as) e deu por encerrada a sessão, da qual, para 173 

constar, eu, Ariana Casagrande, Chefe do Setor de Apoio Administrativo do Centro Tecnológico, 174 

lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e demais 175 

conselheiros. Florianópolis, 17 de abril de 2024. 176 

  

  

DIRETOR E VICE-DIRETOR  

  

1. Edson Roberto De Pieri       

2. Sérgio Peters       

             

CHEFES E SUBCHEFES DE DEPARTAMENTOS  

       

3. Letícia Mattana  (ARQ)      

         Ramon Silva de Carvalho     

                

4. Rodrigo Castelan Carslon (DAS)       

         Ricardo José Rabelo     
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5. Luciana Rohde (ECV)       

             Wellington Longuini Repette            

    

6. Renato Lucas Pacheco (EEL)       

                     Jefferson Luiz Brum Marques      

         

7. (Aguardando indicação) (EGC)       

    Gregório Jean Varvakis Rados          

     

8. Amir Antônio Martins de Oliveira Júnior (EMC)          

                Milton Pereira          

        

9. Lynceo Falavigna Braghirolli (EPS)          

             Caroline Rodrigues Vaz          

        

10. Agenor Furigo Junior (EQA)          

          Alan Ambrosi          

        

11. Ramon Lucas Dalsasso (ENS)          

        Rodrigo de Almeida Mohedano          

     

12. Rafael de Santiago (INE)          

        Odorico Machado Mendizabal        

     

        

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE GRADUAÇÃO  
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13. Ricardo Socas Wiese (ARQ)            

        Eduardo Westphal     

            

14. Marcelo De Lellis Costa de Oliveira  (Engenharia de Controle e Automação)  

 Hector Bessa Silveira         

     

15. Liane Ramos da Silva (ECV)          

         Lia Caetano Bastos           

 

16. Miguel Moreto (Engenharia  Elétrica)         

          Roberto Francisco Coelho          

      

17. Daniela Ota Hisayasu Suzuki (Engenharia Eletrônica)        

        Fernando Rangel de Souza          

     

18. Carlos Enrique Niño Bohorquez          

        Saulo Güths          

     

19. Cristiano Binder (Engenharia de Materiais)          

        Tatiana Bendo   

        

20. Mônica Maria Mendes Luna (EPS)          

            Rogério Feroldi Miorando          

     

21. Camila Michels (Engenharia Química)         

             Aguardando indicação subcoordenador       
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22. Marco Di Luccio (Engenharia de Alimentos)          

                      Patrícia Poletto           

        

23. Bruno Segalla Pizzolatti (Engenharia Sanitária e Ambiental)         

         Mauricio Luiz Sens        

        

24. Lúcia Helena Martins Pacheco (Ciências da Computação)    

          Jerusa Marchi         

     

25. Álvaro Junio Pereira Franco (Sistemas de Informação)          

        Adriano Ferreti Borgatto          

 

26. Glauco Garcia Martins Pereira da Silva (Engenharia de Produção Plena) 

 Ricardo Villarroel Dávalos          

     

         

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO  

  

27. Maíra Longhinotti Felippe (ARQ)        

         Paolo Colosso     

        

28. Julio Elias Normey Rico (Engenharia de Automação e Sistemas)         

         Max Hering de Queiroz    

       

29. Fernanda Fernandes Marchiori  (ECV)      

          Fernando Pelisser       
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30. Telles Brunelli Lazzarin (Engenharia Elétrica)      

           Eduardo Augusto Bezerra         

  

31. Roberto Carlos dos Santos Pacheco (ECV)         

        Alexandre Leopoldo Gonçalves        

  

32. Henrique Simas (EMC)        

          Alexandre Kupka da Silva         

  

33. João Batista Rodrigues Neto (Ciência e Engenharia de Materiais)     

Aloísio Nelmo Klein         

  

34. Lizandra Garcia Lupi Vergara (EPS)         

 Gisele de Lorena Diniz Chaves      

 

35. Débora de Oliveira (Eng. Química)         

         Dachamir Hotza        

  

36. Jaciane Lutz Ienczak (Engenharia de Alimentos)         

          Sandra Regina Salvador Ferreira         

  

37. Alexandra Rodrigues Finotti (Engenharia Ambiental)        

          Sebastião Roberto Soares         

  

38. Márcio Bastos Castro (Ciência da Computação)     

           Cristina Meinhardt      
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39. Rogério Cid Bastos      

                 Ana Maria Bencciveni Franzoni     

     

     

REPRESENTANTES DOS STAEs DO CTC  

       

40. Mayara Teodoro Bellettini        

         Francyne Martins Espíndola       

            

41. Rian de Almeida do Rosário        

         Lívia Scheffer Santos             

     

REPRESENTANTES DOCENTES DO CTC NO CUn  

         

42. Ubirajara Moreira Franco       

  Carlos Barros Montez  

            

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE EXTENSÃO  

      

43. Roberto Willrich       

        Joceli Mayer       

            

       

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE PESQUISA  

  

44. João Artur de Souza        
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         Richard Demo Souza            

      

REPRESENTANTES DISCENTES  

      

45. Lucas Rodrigo Nora   

        Suplente: Aguardando indicação        

       

46. Ion Leandro dos Santos   

        Suplente: Aguardando indicação         

      

47. Yago Araujo Vieira   

      Suplente: Aguardando indicação       

      

48. Gabriel da Costa Barbosa - titular        

       Rafael Wolff Pereira – suplente        

      

49. Mayara Kuasnei - Titular   

 Alana Câmara Guimarães - Suplente         

      

50. Titular: Mateus Ortiz  

      Suplente: Eduardo Marmitt  

   

51. Titular: Vinicius Lohn da Silva        

       Suplente: Sofia de Luca  

  

52. Titular: aguardando indicação    

         Suplente: aguardando indicação    
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53. Titular: aguardando indicação     

       Suplente: aguardando indicação   

       

          

REPRESENTANTES DO ECOSSISTEMA DE INOVAÇÃO DE SC  

       

54. Moacir Antônio Marafon – ACATE (Titular)   

      Otávio Pinheiro Auler – ACATE (Suplente)      

            

           

REPRESENTANTES DE CONSELHO PROFISSIONAL DE CLASSE REPRESENTATIVO DE UMA 

PROFISSÃO VINCULADA AOS CURSOS DO CTC  

              

55. Isabelle Nami Regis – CREA-SC        

       Caroline Burtet – CREA-SC            

      

      


		2024-05-15T14:59:12-0300


		2024-05-15T15:00:07-0300


		2024-05-15T15:01:30-0300


		2024-05-15T15:03:02-0300


		2024-05-15T15:05:28-0300


		2024-05-15T15:07:29-0300


		2024-05-15T15:07:37-0300


		2024-05-15T15:11:55-0300


		2024-05-15T15:12:22-0300


		2024-05-15T15:17:24-0300


		2024-05-15T15:18:51-0300


		2024-05-15T15:23:38-0300


		2024-05-15T15:23:57-0300


		2024-05-15T15:25:23-0300


		2024-05-15T15:26:36-0300


		2024-05-15T15:26:53-0300


		2024-05-15T15:27:42-0300


		2024-05-15T16:19:58-0300


		2024-05-16T10:13:31-0300


		2024-05-16T10:19:21-0300


		2024-05-16T10:22:48-0300


		2024-05-16T10:27:40-0300


		2024-05-16T11:10:44-0300


		2024-05-16T12:51:38-0300


		2024-05-16T12:58:56-0300


		2024-05-16T13:35:11-0300


		2024-05-16T14:01:38-0300


		2024-05-16T14:09:53-0300


		2024-05-16T14:18:28-0300


		2024-05-17T08:08:38-0300




